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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会  

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。 

 ご意見等の要旨 回　　　　答 その後の対応

 息栖神社の周辺が開発

されるとのことだが、周

辺施設や駐車場などに

ついて伺いたい。

息栖神社周辺整備は、近年鹿島神宮や香取神宮とともに

東国三社として来訪者が増えている息栖神社の魅力を向

上させ、訪れる方々に神栖市の魅力を知っていただくこ

とで、交流人口の拡大による地域の活性化を図ることを

目的としています。 

拠点施設は、市の魅力や観光地を案内する情報発信スペ

ース、市の特産品や農水産物を販売する物販スペース、

２階からの眺望を生かした飲食スペース、常陸利根川の

夕日や景色を見渡せるテラスなどを備えた建物を予定し

ています。 

周辺の市道整備は、息栖神社前の道路を趣のある雰囲気

とするため石畳風の舗装整備をし、船溜りについても、

周辺を周遊して楽しめるよう水辺を生かした景観整備を

行なってまいります。 

駐車場は、イベントスペースとしても活用できるよう整

備します。 

また、船着き場については、現在、国において堤防への階

段とスロープを整備していますが、将来的には船による

東国三社の遊覧ができるよう、桟橋の整備を検討し、さ

らなる魅力向上を目指してまいります。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 波崎東部地域では買い

物難民が増えており、小

さくてもいいから昔の

ように近所で買い物を

し、医者に通えるよう、

商店街や医院などを市

でつくってほしい。

今回、市営住宅を整備していく中で発生した余剰地など

を有効活用し、新たに住環境整備を進め、地域を活性化

させたいと考えています。 

太田新町地区でも、同じように買い物ができず困ってい

るとの声があったことから、とくし丸事業（※）を展開し

ているセイミヤさんに状況を伝えたところ、同地域で巡

回を実施していただけるようになりました。本日の意見

を受けまして、波崎東部地域の状況を伝え、今後の巡回

予定などを確認してまいります。 

 

※車による巡回販売（移動スーパー）を行ないながら、独

居世帯や道路の不備などをチェックする見守り事業

とくし丸の巡回につい

て、（株）セイミヤさんに

確認したところ、８月頃

から波﨑地区、土合地

区、太田地区の３ルート

で運行予定と伺ってお

ります。
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